

Capitanes

(05-02-2025).- Robert van de Weg...

Es el CEO de la aerolínea de carga mas desde el 1 de febrero pasado. Sustituye en el cargo a Andrés Fabre, quien logró la reestructura financiera de la aerolínea para darle viabilidad en el largo plazo. El nuevo directivo cuenta con amplia experiencia en el sector aéreo de carga.

Nuevas amenazas

Lo bueno apenas comienza en la relación comercial entre México y Estados Unidos.

El Gobierno de Donald Trump ya demostró que la imposición de aranceles va en serio y es la primera medida para dar paso a la revisión del Tratado México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), misma que se adelantó por lo menos un año.

Los representantes del sector privado ya advirtieron que la negociación será bastante complicada.

Trump tendrá en la mira temas como las políticas energéticas de México y la revisión de la base industrial de ese país para ajustar importaciones, según un análisis realizado por el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), que preside Francisco Cervantes.

México también será parte importante del análisis del déficit comercial de Estados Unidos, que alcanzó 170 mil millones de dólares en 2023, únicamente superado por el déficit con China que en ese año registró 286 mil millones de dólares, de acuerdo con el mismo análisis.

Según el CCE, en el Cuarto de Junto, instalado en noviembre del año pasado y que encabeza Judith Garza, están listos para analizar propuestas e iniciar negociaciones.

La idea, desde luego, es que el T-MEC perdure, aunque tenga que sortear nuevas amenazas.

Cambio laboral

Este año, 60 por ciento de los trabajadores de 23 de las principales economías del mundo prevé cambiar de trabajo.

Aunque las condiciones económicas varían en cada país, los empleados tienen algunos objetivos comunes: mejores salarios y mayores beneficios, sobre todo en planes de salud y de jubilación.

La firma británica de servicios profesionales AON, que es encabezada por Franco Di Lucca para la región de México, Centro América y Caribe, considera que en Latinoamérica naciones como Brasil, Argentina y el País tienen los mayores niveles de sentimiento a cambiar de trabajo.

Sólo en México, alrededor de 50 por ciento de los empleados buscará cambiar de empleo en los próximos 12 meses.

La falta de motivación y la necesidad de un mayor bienestar integral, entre otros factores, son la clave detrás de la rotación laboral.

Además, los empleados más jóvenes expresan mayor deseo de esquemas de trabajo híbridos en un momento cuando muchos empleadores presionan para regresar a la oficina.

La compañía afirma que las empresas deben adaptarse a las nuevas expectativas de la fuerza laboral para retener al mejor talento.

Todos estos factores sumarán presión para las empresas, que ya han tenido que enfrentar mayores cargas laborales con los cambios de los últimos años.

10 años

Con casi una década de operaciones en el País, la empresa de tecnología Cisco, que lidera Isidro Quintana, presentará hoy un informe sobre las actividades de GSC Ciudad de México.

Las instalaciones se inauguraron con el fin de apoyar a los clientes para planificar, construir y administrar su red, además de ser un laboratorio de investigación donde se pueden replicar los problemas que se les presenten a las empresas.

De manera adicional, cuenta con laboratorios que forman parte de una cadena global de investigación y desarrollo en donde ingenieros y especialistas resuelven problemas más complejos.

Los laboratorios ayudan además a recrear entornos para probar configuraciones y diseños antes de su puesta en marcha.

Durante la jornada de hoy, se hablará de la importancia del mercado mexicano debido al nearshoring, el desarrollo de Inteligencia Artificial y nuevas tendencias.

En el evento participan, además de Quintana, Liz Centoni, vicepresidenta ejecutiva y directora de Experiencia del Cliente de Cisco.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2025-02-05/op286808>

Fecha de publicación: 05-02-2025